

Flair Airlines Delivers Low Fare Choices to Abbotsford

The rapidly growing Canadian airline continues expansion while aiding economic recovery with flights for the Fraser Valley community from \$19

Edmonton, Alberta, August 1, 2021 – Flair Airlines, Canada’s only independent ultra-low-cost carrier (ULCC), advances its rapid growth across Canada as it begins air service at Abbotsford International Airport (IATA: YXX). Abbotsford becomes the fifth community in British Columbia to benefit from Flair’s highly competitive low fares. Flair Airlines is starting non-stop flights to 6 Canadian destinations with fares as low as \$19.

“We are delighted to see travel and tourism continue to return across Canada. Bringing our low fare travel options to Abbotsford is important for the community as we deliver more choices and competition for air travel. Our low fares are a powerful tool in economic recovery and we know that healthy competition in air travel is essential to keeping travel affordable for families,” says Stephen Jones, President and CEO, Flair Airlines. “Throughout Canada, passengers have been paying way too much for way too long, and it is together with airports like Abbotsford that we can provide affordable options across the country and beyond.”

The 6 non-stop destinations served through Abbotsford are Calgary, Edmonton, Montreal, Ottawa, Toronto and Winnipeg. Flair will also begin daily non-stop flights to Las Vegas starting October 31.

“On behalf of Abbotsford City Council and Abbotsford Airport Authority, I am pleased to welcome Flair Airlines to Abbotsford International Airport,” said Henry Braun, Mayor, City of Abbotsford. “As the only Ultra-Low Cost Airport in Canada, we appreciate Flair Airline’s low cost options making air travel more affordable and accessible to Canadians.”

Abbotsford is among three new destinations Flair has added to its network in August along with Grande Prairie and Charlottetown. Flair serves 20 Canadian cities and continues to grow with the addition of service to US cities this fall and more new aircraft joining the fleet. With an ambitious goal to grow to 50 aircraft in 5 years, Flair is rapidly expanding as it brings ULCC service to Canadians.

About Flair Airlines

Flair Airlines is Canada’s only independent Ultra Low-Cost Carrier (ULCC) and is on a mission to liberate the lives of Canadians by providing affordable air travel that connects them to the people and experiences they love. With an expanding fleet of Boeing 737 aircraft, Flair is growing to serve 20 cities across Canada. For more information, please visit www.flyflair.com

Media enquiries, please contact:

Jamina Kotak

780.887.9209

Jamina.kotak@flyflair.com



Flair Airlines lance des offres à bas prix vers Abbotsford

La compagnie aérienne canadienne, en pleine croissance, poursuit son expansion tout en contribuant à la reprise économique avec des vols à partir de 19 \$ pour la communauté de la vallée du Fraser.

Edmonton, Alberta, le 1er août 2021 – Flair Airlines, le seul transporteur indépendant à très bas prix au Canada, poursuit sa croissance rapide à travers le Canada en lançant un service aérien à l'aéroport international d'Abbotsford (IATA : YXX). Abbotsford devient la cinquième communauté en Colombie-Britannique à bénéficier des bas tarifs hautement compétitifs de Flair. Flair Airlines lance des vols sans escale vers 6 destinations canadiennes avec des tarifs aussi bas que 19 \$.

« Nous sommes ravis de voir que les voyages et le tourisme continuent de reprendre dans tout le Canada. L'arrivée de voyages à bas prix à Abbotsford est importante pour la communauté, car elle permet d'offrir plus de choix et de concurrence dans le domaine du transport aérien. Nos bas tarifs constituent un outil puissant pour la reprise économique et nous savons qu'une concurrence saine dans le domaine du transport aérien est essentielle afin que les voyages restent abordables pour les familles », a déclaré Stephen Jones, président et directeur général de Flair Airlines. « Partout au Canada, les passagers paient beaucoup trop cher depuis trop longtemps, et c'est ensemble avec des aéroports comme Abbotsford que nous pouvons offrir des options abordables à travers le pays et même au-delà. »

Les 6 destinations sans escale desservies par Abbotsford sont Calgary, Edmonton, Montréal, Ottawa, Toronto et Winnipeg. Flair commencera également à assurer des vols quotidiens sans escale vers Las Vegas à partir du 31 octobre.

« Au nom du conseil municipal d'Abbotsford et de l'autorité aéroportuaire d'Abbotsford, je suis heureux d'accueillir Flair Airlines à l'aéroport international d'Abbotsford », a déclaré Henry Braun, maire de la ville d'Abbotsford. « Seul aéroport à très bas prix au Canada, nous apprécions les offres à bas prix de Flair Airline qui rendent les voyages en avion plus abordables et plus accessibles aux Canadiens. »

Abbotsford fait partie des trois nouvelles destinations que Flair a ajoutées à son réseau en août, avec Grande Prairie et Charlottetown. Flair dessert 20 villes canadiennes et continue de se développer avec l'ajout de liaisons vers des villes américaines cet automne et l'arrivée de nouveaux appareils dans sa flotte. Avec l'objectif ambitieux de passer à 50 avions en 5 ans, Flair est en pleine expansion et apporte un service à très bas prix aux Canadiens.

À propos de Flair Airlines

Flair Airlines est le seul transporteur indépendant à très bas prix au Canada et a pour mission de faciliter la vie des Canadiens en leur offrant des voyages aériens abordables qui les rapprochent des personnes et des expériences qu'ils aiment. Grâce à une flotte en pleine expansion de Boeing 737, Flair dessert aujourd'hui 20 villes au Canada. Pour de plus amples renseignements, veuillez consulter le site www.flyflair.com.

Pour les demandes de renseignements des médias, veuillez contacter :

Jamina Kotak

780.887.9209

Jamina.kotak@flyflair.com

